

ENQUETE SUR LA GARDE DES SCELLES ET IMMOBILISATIONS JUDICIAIRES

Participez à l'enquête afin d'appuyer nos actions auprès du ministère de la Justice. La garde des scellés et immobilisation judiciaires devient de plus en plus difficile. Agression, incendie criminel, résiliation d'assurance, toutes ces problématiques sont en constante augmentation, contrairement au tarif des frais de justice qui n'a pas changé depuis 1999.

Cette situation n'est plus pérenne. Nous allons mener une action, auprès du futur ministre de la Justice, pour obtenir la revalorisation des tarifs des frais de justice mais également demander l'ouverture d'un cycle de travail afin d'améliorer le processus de gestion des fourrières judiciaires et de prise en charge par la justice.

Afin de soutenir nos demandes, nous aurions besoin d'éléments chiffrés. Ainsi, si vous êtes amené à réaliser de la fourrière judiciaire (gestion des scellés), nous vous remercions de prendre quelques minutes pour renseigner ce court questionnaire (anonyme) :

⇒ <https://www.evalandgo.com/f/224847/4puWoqd4RWXbq44g7ZHEKv>